

An unsere Geschäftspartnerinnen  
und Geschäftspartner  
der ProWaTech AG und  
Hauser + Walz GmbH

U/Ref.: HH/rw

Flaach, 6. April 2023

**ProWaTech AG und Hauser + Walz GmbH werden Mitglieder der EnviroChemie AG**  
...gemeinsam in die Zukunft!

Geschätzte/r Geschäftspartner/in

Es freut uns sehr Ihnen mitteilen zu können, dass zum 1. April 2023 die EnviroChemie AG die Gesellschaftsanteile der ProWaTech AG und Hauser + Walz GmbH, Beratende Ingenieure übernommen hat. Die beiden Unternehmen in Flaach werden als eigenständige Unternehmen weiteragieren.

Die ProWaTech AG ist im Jahr 2004 gegründet worden. Das Unternehmen ist spezialisiert auf Prozesswasser-, Recycling- und Abwassertechnik für die Galvano-, Medizin-, Uhren- und Elektronikindustrie. Die dazugehörige Tochterfirma Hauser + Walz – Beratende Ingenieure GmbH ergänzt das Portfolio mit den Geschäftsfeldern Expertisen und chemische Produkte.

Um frühzeitig in die Zukunft planen zu können, haben sich Herr Diplom Ing. (TU) Rainer Walz und Diplom Ing. (FH) Herbert Hauser entschieden, Ihre Firmenanteile an die EnviroChemie AG in Eschenbach SG zu übergeben. Dadurch wird sichergestellt, dass die jeweils über 35-jährige Erfahrung der Firmengründer in den nächsten Jahren an Ihre Nachfolger nahtlos übergeben werden können. Die Geschäftsführung bleibt unverändert, sämtliche Verträge und Verpflichtungen der ProWaTech AG sowie Hauser + Walz GmbH bleiben bestehen.

„Die ProWaTech AG hat als Systemlieferant von industriellen Wasseraufbereitungsanlagen vergleichbare Strukturen wie die EnviroChemie AG, ist jedoch in anderen Märkten tätig wie die ProWaTech AG mit ihrem Schwerpunkt Oberflächenbehandlung. Daher werden wir uns optimal ergänzen“, so Herr Herbert Hauser. „Die Betriebe mit Sitz in Flaach ZH und Eschenbach SG werden weiterhin parallel betrieben und mögliche Synergien genutzt“, betont Herr Rainer Walz.

Nico Siegenthaler, Geschäftsführer der EnviroChemie AG, ist überaus erfreut über die neuen Mitglieder: „Es ist mir eine grosse Freude, unsere neuen Partnerunternehmen in unserem Unternehmen begrüssen zu dürfen. Wir begrüssen Herbert Hauser und Rainer Walz sowie das gesamte Team sehr herzlich und freuen uns auf die exzellente Zusammenarbeit.“ Beide bleiben auch nach der Firmenübernahme durch die EnviroChemie AG in Eschenbach SG als Geschäftsführer operativ tätig.

Freundliche Grüsse aus Eschenbach  
**EnviroChemie AG**



Nico Siegenthaler

Mit (umwelt-)freundlichen Grüßen  
**ProWaTech AG**



Herbert Hauser



Rainer Walz